

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 23, 2023 - 12:34



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pada hari Kamis, 23 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, menggelar kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) atau lebih dikenal sebagai Anjangsana di Kp. Cicangkuang. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai tersebut, Bhabinkamtibmas berfokus pada penyampaian program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE,

S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam interaksi dengan warga, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut rangkuman dari kegiatan tersebut:

1. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas dengan antusias menyampaikan program Kapolres Sukabumi, yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini dirancang untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan masyarakat.
2. **Anti-Radikalisme dan Anti Pancasila:** Menanggapi fenomena radikalisme, Bhabinkamtibmas mengajak warga agar tetap waspada dan bersatu melawan paham yang dapat merusak keutuhan Pancasila. Himbauan ini diharapkan dapat mencegah potensi konflik dan menjaga kerukunan di tengah-tengah masyarakat.
3. **Peringatan Terhadap Human Trafficking:** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya memberikan informasi apabila ada tempat rekrutmen atau penampungan yang mencurigakan.
4. **Ajakan untuk Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Agar lingkungan tetap aman, warga diharapkan aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan melaporkan setiap tamu yang datang melalui sistem laporan wajib 1X24 jam. Ini sebagai upaya kolaboratif dalam menjaga keamanan bersama.
5. **Antisipasi Penyebaran Hoax Menjelang Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat agar mewaspada dan tidak terprovokasi oleh berita palsu (hoax) di media online, khususnya menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Langkah ini diambil untuk menjaga stabilitas sosial dan politik di tingkat desa.

Dengan terjaganya situasi aman dan kondusif, Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, menyampaikan apresiasi atas kerjasama dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Sebuah langkah positif yang diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lainnya.